

RESEÑA. Éxito de dos socios del GEC en la cuarta edición del Fondo de Emprendedores de la Fundación REPSOL

El pasado mes de septiembre se entregaron los premios de la 4ª convocatoria del Fondo de Emprendedores de la Fundación Repsol. Entre los galardonados se encuentra la Empresa de Base Tecnológica Xerolutions S.L., creada por Ana Arenillas y J. Ángel Menéndez, socios del GEC y antiguos editores de este Boletín.

El equipo editorial actual quiere aprovechar este espacio para dar la enhorabuena a Ana y Ángel y animar al resto de socios y lectores a participar en esta iniciativa de la Fundación Repsol, orientada a apoyar proyectos empresariales que aporten soluciones innovadoras en materia de energía, eficiencia y ahorro energético.



Ana Arenillas y J. Ángel Menéndez